

**Gemeinderat von Zürich**

28.05.08

**Postulat**von Christian Traber (CVP)  
und Daniel Meier (CVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob im Hinblick auf die Eröffnung des Erweiterungsbaus der Credit Suisse im Uetlihof die Linie 5 bis zum Albisgütli verlängert werden kann.

**Begründung:**

Zur Eröffnung von Sihlcity im März 2007 wurde aufgrund der erwarteten Mehrfrequenzen die Tramlinie 5 bis zur Laubegg verlängert. Die insbesondere in den Stosszeiten schon sehr stark besetzte Tramlinie 13 auf der Strecke Laubegg – Albisgütli wurde damit aber nicht entlastet. Die Credit Suisse wird ihr Verwaltungszentrum im Uetlihof in den nächsten Jahren massiv ausbauen und damit für eine weitere Frequenz-Erhöhung auf dieser Achse sorgen.

